
ヴィジョン催眠マッサージレポート 
モニター数５名 

＜結論＞ 

催眠とマッサージの組み合わせは有効である。 
ただし、ヴィジョン化が苦手な人にとって向かない場合もある 

＜考察＞ 

モニター数が少なく、またフィルター（講座の会員さん）がかかっているので本格的に行うのな
らモニター数を増やすなりフィルターが少なくニュートラルに近い人が必要かもしれない。 

また、トランス（変性意識）を起こす更なる試みもインパクトを考えた時に必要かもしれない。 

見えたヴィジョンに対して本当にそうなのかという疑問の声も見受けられたので、なんらかのフォ
ローが必要な場合も想定される。 

＜全体的な満足度を10段階で教えてください、10が満足度MAX＞ 
 

0

2.5

5

7.5

10

清水 川嶋 松本 福中 吉元



＜ヴィジョンやフィーリングは感じられましたか？＞ 

＜セッションの価格帯はいくらくらいが適切ですか？＞ 
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＜また受けたいと思いますか＞ 

＜なぜ今回のセッションを受けたいと思ったのですか？＞ 

★ アカシックや守護神など見てもらったことがなかったので 
★ 今、生活苦でこのままだと１０年後に生きているかどうか自信がなかったので。 
★ 能力開発と自己探究の為 
★ 自分の生き方に関して色々と行き詰っていたので、何かヒントを得られればと思って 
★ 疲れがなかなか取れなかったのと、ハイアーセルフの言葉を聞きたかった 

＜受ける前と受けた後での変化はありましたか？＞ 

★身体が軽くなった、思考がフラットになった、ヒーリングで受けたエネルギーを再現できた 
★若干物事の捉え方に変化がありました 
★色々やっているので、今回のセッションによる効果がどの程度作用しているのかは判別しにくい
が、ビジョンをみるなどの頭の使い方をする機会が普段は少ないので、再び使い始めるきっかけ
になった。 
★受ける前は今の自分の状態から未来の自分があるかどうか、このままだと健康を害して死ぬか
もしれないと思っていたけれど、施術後は今のまま生きていけば安心できる将来があるとわか
り、このままでいいんだと安堵した。 
★嬉しい気持ちになった 
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＜どのようなヴィジョンが見えましたか？＞ 

★自分の想像なのかもしれないが、全体的にぼやっとした感じでした 
★２つの場面で、最初は自分の家の庭でくつろいでいるところ。そこには今はない草木や、動物
がいた。２つ目は、自分の家の薪ストーブの前で暖まっている自分。その自分に先生に誘導され
ながら、アドバイスをもらった。 
★催眠については途中で誘導の言葉がわからなくなる瞬間があり、あとで聞くところによるとそ
の時に催眠に入っていたのだという。その後、草原に立つシーンがあるのだが、催眠で出てくる
場所は暖かくて、心地よくて、安心できて、明るい場所と勝手な先入観があったが、実際はその
逆で霧が深い、寒い、高山で厳しい自然環境で暮らす2羽の雷鳥だった。次の場面設定は、ハイ
ヤーセルフに会うではなく、信じている神や仏に会うという設定だったため、あまり神仏に傾倒
せず、特定の信仰している神がいない人にはイメージしにくいところがあると思う。例えば「素
のあなたに会う」とか「本来のあなたに会う」などの漠然とした設定の方がとっかかりやすかも
しれない。それでも意外に普段使っている神霊グッズに馴染みがあったせいか、大日孁貴（オオ
ヒルメノムチ）アマテラスの別称。と対話した。一般にアマテラスは女性神とされているが、自
分が感じたのは厳格な父性エナジーだった。メッセージとしては、「もっとやれることあるのに
先延ばしにしてやらない、できることをさっさとやれ」というもので、耳が痛い話なので、どん
なメッセージか尋ねられた時に言い淀む自分がいた。 
★もともと視覚的イメージができない体質のため、何か見えるということはありませんでした。
触覚や言葉で受け取ろうと感覚を振り絞ってみましたが、思い浮かんだといえるのか…勘違いス
レスレかなぁという実感でした。他のセッションでもそうだったため、これは鈍感な自分のせい
だと思います； 
★まず、幼児期の自分の姿や当時の友達や遠足で行った所が鮮明に浮かんだ。次に木の映像が沢
山見えた。草原ではナウシカに出てくるような黄金色の草原が出てきた。白い花が咲いていた。
ウサギがいた。ライオンや像もいた。アセンデッドマスターや天使、天人がいた。扉を開けた
ら、白い鳥が上空を飛んでいた。虹色に光るハイアーセルフ（神）が見えた。最後にババジが見
えた。 

＜あなたが解決したい問題はなんですか？＞ 

★人生折り返しに来ていますが、いまだに生きている理由が分からない・目的も見出せない・作
り出せないでいるので、何しに来たんだ？という疑問を少しで良いので死ぬまでに解決したいで
す。 
★ヒーラーになる事に自信がもてない。 
★人生折り返しに来ていますが、いまだに生きている理由が分からない・目的も見出せない・作
り出せないでいるので、何しに来たんだ？という疑問を少しで良いので死ぬまでに解決したいで
す。 
★経済的自由を得る事 
★将来幸せな自分がいるかどうか。 
★先々のこと（お金や人間関係） 



＜どんなタイプのセッションがあればいいと思いますか？（例：前世、使命、亡くなった方との
コンタクト等）＞ 

• 前世、亡くなった方とのコンタクトはお願いしてみたいと思いました。 
• 前世の自分から今の自分が何をしたいのか知るセッション 
• アカシックレコードの読み方。身体の記憶を読み解く、身体の探究（インナートラベル）、身体
の声を聴くセッション。 
• 使命というか自分の価値観あるいは価値観の元を探るようなセッションがあるとうれしいです
（その人にとっては何が一番重要なのか、あるいはそれを重要視するのはどこ・何から来ている
のか） 
• 開運や鼠害しているブロックをはずすセッション 

＜なにか伝えておきたいことはありますか＞ 

１　 
瑞己さんは最初に丁寧にヒーリングをして下さって、身体の深い部分の痛みや蓄積した疲れが表面に浮い
てきて、始めは少し痛かったり、だるかったりしましたが、徐々に回復して癒されました。 

セッション中も穏やかな声と抑揚で深く瞑想状態に入れて、自分で瞑想してビジョンを視るより全然良く
ビジョンを視えました。 

また、質問にも快く答えて下さって、とてもいい時間を過ごさせて貰いました。 

2時間があっという間に終わりました。 

とても良いヒーリングとセッションでした。
２ 
正直に書きます。 
とてもリラックスはできましたが、自分での答えはほとんど浮かばず…無理に捻り出したという感じでし
た。私のような視覚的なイメージが苦手（というより浮かべられない・アファンタジア）な人にはあまり
向かない手法なのかな、と思いました。 
あるいは私の個人的な状況がよくなかったせいか； 
（ＡとＢで迷っているというような選択肢があるわけでもなく、漠然と行き詰っているだけだったので、
明確な答えの出しようがなかったとか）



３ 
催眠が初めての人にも、 
始める前にセッションの説明があったのはよかった。 

レンタルスペースの診察台はうつ伏せの際に顔のところに穴が空いているか、ドーナツ枕かU字枕がある
と呼吸が楽でいいと思う。 
腕を枕代わりにしたところ、途中で手が痺れてしまい、気が散ってしまった。 
手は温かく、まるでホットストーンのようであった。このマッサージも催眠前の導線としては 
優れた構成だと思う。 
施術者によるとただマッサージしているだけではなく、対象者のアカシックと繋がりながら、 
施術後の運命をまわしていっているのだという。 
今後の展開が楽しみだ。 

仰向けで腹部のツボ押しをする時に、 
押された時に息を吐くという誘導があり、 
押すペースが早いので、呼吸を早めなければとなり呼吸のペースを早めることに意識がいってしまった。 

催眠の際にスクリプトを参照するのはいいのだが、紙をめくる音が気になり、導入の妨げになっていた。
ラミネートしてリングで綴るなどすればいいのではないか？ 

催眠については途中で誘導の言葉がわからなくなる瞬間があり、あとで聞くところによるとその時に催眠
に入っていたのだという。 
その後、草原に立つシーンがあるのだが、 
催眠で出てくる場所は暖かくて、心地よくて、 
安心できて、明るい場所と勝手な先入観があったが、実際はその逆で霧が深い、寒い、高山で 
厳しい自然環境で暮らす2羽の雷鳥だった。 

次の場面設定は、ハイヤーセルフに会うではなく、信じている神や仏に会うという設定だったため、あま
り神仏に傾倒せず、特定の信仰している神がいない人にはイメージしにくいところがあると思う。 
例えば「素のあなたに会う」とか「本来のあなたに会う」などの漠然とした設定の方がとっかかりやすか
もしれない。 
それでも意外に普段使っている神霊グッズに馴染みがあったせいか、大日孁貴（オオヒルメノムチ）アマ
テラスの別称。と対話した。 
一般にアマテラスは女性神とされているが、 
自分が感じたのは厳格な父性エナジーだった。 
メッセージとしては、「もっとやれることあるのに先延ばしにしてやらない、できることをさっさとや
れ」というもので、耳が痛い話なので、 
どんなメッセージか尋ねられた時に言い淀む自分がいた。 

こうした対話は意識すればできるはずだが、 
日常の生活では外部のことに注意を奪われてしまう機会があまりに多く、なかなか自分だけではやりにく
い。 
外から促してくれると容易に入りやすいのがわかった。 

催眠後は内的対話がしやすくなったが、普段意識しないのでできなかっただけ。日常使いできるように毎
日使い倒そうと思う。 

こうした機会をくださりありがとうございました。



＜要望はありますか？＞ 

４ 
今、経済的な不安があったけれど、将来の幸せな自分の映像も、今と変わらず、庭をみたり、薪ストーブ
で気持ちよくしていた。今のままで幸せなんだなと思った。そして将来の自分から「自分を大事にして働
きすぎないように。無駄な動きをしないように」とアドバイスを受け、そのとおりにしようと思った。安
心できたので受けてよかった。
５ 
自分が好きな場所のアカシックが見えたと言われたのが嬉しかったです。友達に紹介したいと思いまし
た。

１ 
先生は私がわからないことを多分わかっていると思うので、ワンポイントアドバイスをいただけるといい
です。私はドアを閉めてから、またノックして聞いたら「チューリップを育ててください」と言われまし
た。それがどういう意味かわかりませんし、実はチューリップは好きではないですが、とりあえず球根を
買って育てようと思います。
２ 
ヴィジョンの映像やメッセージが自分の作り出したイメージや考えだした事なのではとの疑問が残る。催
眠前からセッション全体を通じて本質的な自分を意識していたが、それは空っぽなので、言葉やイメージ
で対象化されうるものではなかった。
３ 
オンラインでもして下されば嬉しいです。


